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会長挨拶

幹 事 報 告 佐々木啓充  幹事

本日は４点ございます。
１．来週６月13日の例会終了後に最終クラブ協議会を開催いたします。
理事・役員、小委員長の皆様はご参加よろしくお願い致します。

２．６月のロータリーレートは１ドル140円となります。
３．来年度のロータリー手帳が来ておりますのでご希望の方には本日
の例会終了後に受付にてお渡しいたします。数に限りがございます
のでご了承下さい。

４．本日の例会終了後に理事会を開催いたしますので理事の方はお残
り下さい。

　６月の誕生祝いは、山下宏君、高梨徹也君、
本間安信君、浅野裕幸君、金田亮一君、
矢尾板信孝君の６名の方です。おめでとう
ございます。

米山功労法人感謝状贈呈。㈱大久保硝子
代表取締役社長　大久保章宏君

委員会報告
親睦活動委員会　松田　勝行 君

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：渡辺　　崇 君
点　鐘：PM12：30　熊谷　昌和 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

　ニコニコBOX　 熊谷　一幸 君
熊谷　昌和君　携帯壊れてしまい途方に暮れましたが、新しいIDで

復活、うれしくてニコニコします。
金田　亮一君　誕生祝いありがとうございます。５月16日の会社見

学ありがとうございました。
高梨　徹也君　誕生祝いありがとうございます。まるごとマラソン

完走します。
浅野　裕幸君　誕生祝いありがとうございます。まるごとマラソン

頑張ります。
大久保章宏君　米山功労法人感謝状ありがとうございます。
奥村　健二君　５/26～６/1メルボルン国際大会参加してきました。
佐々木啓充君　熊谷年度もあと１か月です。来週クラブ協議会よろ

しくお願いいたします。

　皆様こんにちは。いよいよ今年度ロー
タリー最終月の６月となりました。本日は
委員会引継ぎフォーラムを行い、スムーズ
に浅野年度に委員会を引継していただき
ながら、いろいろな反省点や改良したほう
が良かった点など、多岐にわたり各委員
会よりお話ししていただきたいと思います。
またこの度は皆様もご承知の通り例会会
場の変更ということもあり、我がロータ
リークラブの大きな変化の時期でもある
のではないか、と感じています。浅野会

長エレクトには、例会会場が変更しても歴史と伝統を引き継ぎ
ながら、さらに楽しく充実した南ロータリークラブを作り上げて
いってもらいたいと思います。
　さて、話は変わりますが、先週は日本の東海や関東の太平洋
地域を中心に台風の影響により、線状降水帯が相次いで発生し、
過去最多の記録的な大雨が各地に大きな災害をもたらしました。

特に愛知県豊橋市や浜松市はテレビで見る限り、目を覆うばか
りの被害が発生し、生活を追われた方や被害の片づけに追われ
ている住民たち姿を見ると、心が痛むばかりです。山形市は昔
から災害が少ない地域だといわれています。果たして本当なので
しょうか。私の住んでいる旅篭町や相生町あたりは昔河原だった
そうです。建物を建てようとして基礎を掘ると大きな石がゴロゴ
ロと出てきます。又、市役所当たりは大きな沼があり、鳥の雁
が渡ってきたとのこと。そこで昔市役所の西側にあった公園を雁
島公園と呼ばれていました。皆様の住んでいる家や会社のある
地域は、昔どんな地形だったのでしょうか。大きな災害が起きると、
自然は元の地形に戻ろうとするという学説があります。蔵王ダム
などが大雨で決壊すれば、扇状地である山形市はあっという間
に大災害を引き起こしてしまう可能性があります。最近は地震も
いたるところで頻発して起きています。備えあれば憂いなしと昔
から言われていますが、今一度、お互いに災害に対する備えを家
庭内でもそして、会社内でも考えてみる時が来たのかもしれま
せん。以上で会長あいさつを終わります。ありがとうございました。

本日のお料理本日のお料理
ハヤシライス、サラダ、
スープ、白ご飯

クラブ細則変更が行われ、多数賛成で可決されました。（詳細について
は訂正プリント配ります）

2022-23 年度 山形南ロータリークラブ会長方針
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「人と人のつながりの中で
　　　　互いに学び成長していこう」



委員会引継ぎフォーラム委員会引継ぎフォーラム委員会引継ぎフォーラム

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５１名
５５名

２７名
４４名 88.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

６月度理事会報告
〈協議事項〉
◆例会場変更に伴う備品の購入について基金より支払う事が協議され承認
されました。
◆最終例会を家族例会とし、会費を会員5,000円配偶者を4,000円とする
ことが承認されました。
◆新入会員　瀬野敏和様（株式会社ジョイン　常務取締役）の入会が理事
会にて承認されました。
以上

■管理運営委員会■
委員長　石山　祐介 君

　管理運営委員会は出席小委員会、親睦活動委員
会、プログラム委員会、姉妹クラブ委員会から構
成されております。クラブの成長には例会の充実が
欠かせないのは周知の事実であります。コロナ禍
の中で今年度は計画したプログラムがつつがなく行

われました。ひとえに各小委員長様のご尽力のお陰と感謝いたします。
反省点といたしまして、まだまだコロナへ対する不安が大きかったとは
思いますが出席率が低かった点であります。約10名の方が３年間一度
も出席されておりません。第５類に引き下げられた次年度は、退会防
止の観点から足の遠のいた会員を例会に来ていただけるような対策が
必要かと思います。また、各委員会の活動も小委員長の孤軍奮闘の
感が否めませんでした。積極的な小委員会の開催も重要課題と感じま
す。次年度は中津ロータリークラブの70周年の年でありますので、姉
妹クラブ委員会の活躍もよろしくお願いいたします。１年間、各小委員
会の皆様、会員の皆様ご協力ありがとうございました。

■公共イメージ推進委員会■
委員長　本間　安信 君

　公共イメージ推進委員会は今年度、会報資料小委員会と雑誌広報
小委員会の２つの委員会と協力し活動して参りました。
　会報資料小委員会では食事内容の写真も掲載し、例会の記憶が蘇
るような、そして出席できていない方にはイメージが伝わりやすくなる
ような紙面作成に尽力してきました。
　雑誌広報小委員会では、ヴォーチェ様への車椅子寄贈の、奉仕活動
情報発信に努め、ロータリーとして意義ある活動を一般に認識する為
に尽力してきました。しかし、まだまだ佐藤孝子ガバナーも仰る地域の
人にロータリーを理解してもらう、共感してもらう、仲間になりたい！そ
う思ってもらえる為にやるべき事は沢山あると思います。公共イメージ
と認知度を向上させる事は、ひいては会員増強に繋がりクラブ活性化
へと繋がる大事な委員会です。次年度は私が幹事として、公共イメー
ジ推進委員会と密な情報共有をし、もっとクラブの事を分かってもらう
為の情報発信に尽力していきます。また次年度も会員の皆様からはご
指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い致します。

■会員増強委員会■
委員長　浅野　裕幸 君

　会員数については2022年７月の期首は会員数50
名、木村会員がお亡くなりになり１名減、佐藤竜会
員と鈴木孝幸会員が入会され2名増、今後はホテル
キャッスルの渡辺崇会員が退会予定ですので、期
末は50名になる予定です。委員会の活動としては

2022年９月13日「お試し例会」の開催、同９月20日には「ファイヤー
サイドミーティング」を開催しております。どちらの活動も会員増強の
増と強に結びついており、各小委員長のご尽力もあり、大成功であり
ました。次年度以降への課題は、新会員の増員です。時節柄、新会
員の入会が思うように進まないところもあり、数年かかったとしても計
画的にクラブ一丸で取り組むべき課題と考えます。もちろん、お誘い
して即入会していただくのが理想的であることは言うまでもないところ
です。また、新会員の方がロータリーになじみ、クラブの運営に参加
していただけるように親睦をかねた勉強会などの開催も必要と思いま
す。今年一年を通し、皆様のご理解とご協力を賜り心より御礼申し上
げます。ありがとうございました。

■奉仕プロジェクト委員会■
委員長　谷口　義洋 君

　奉仕プロジェクト委員会は五つの委員会で構成さ
れています。熊谷会長の「人とひとのつながりの中
で互いに学び成長していこう」とのテーマを念頭に、
各小委員会の枠を超えた “つながり” を大切にし、
様々な奉仕活動を通じて人としての成長を目指し、

新たな半世紀に向けて活動を心掛けてきました。
＜ニコニコBOX小委員会＞
　土田貴英委員長を丹野・熊谷両委員が補佐し、活動を続けてきまし
たが、目標85万円に対し、今のところ60%程度になる見込みです。
＜職業奉仕小委員会＞
　菊川明委員長のもと、仕事のつながりで山形刑務所見学を試みまし
たが、極めて困難で令和5年1月にご令嬢のバイオリン演奏に振替しま
した。５月16日に大風印刷職場訪問を実施いたしました。
＜社会奉仕小委員会＞
　伊勢和正委員長のもと、ALS協会山形県支部へ５万円の助成を行
い、また地区補助金を活用してボーチェに対し医療ケア児用の椅子を
寄贈することができました。
＜国際奉仕小委員会＞
　稲村佳宏委員長のもと、令和５年３月にローターアクトの卓話を計画
しましたが、急遽花見例会に変更になりました。また、クールジャパン
についてはコロナ禍のために中止せざるを得ませんでした。
＜青少年奉仕小委員会＞
　金田亮一委員長のもと、本年も金井幼稚園と合同の悪戸芋の収穫
行事を実行した結果、親子・RCメンバー共60名の参加を得ることが
できました。また、社会奉仕小委員会と共に医療ケア児支援活動も実
施いたしました。
　以上各小委員会の活動状況を報告いたします。全体的に各活動に多
くの出席を図る必要があると感じました。

■ロータリー財団・米山奨学委員会■
委員長　奥村　健二 君

　11月予定の「そば例会」がコロナ禍のためキャ
ンセルになりましたが、４月に無事実行することが
できました。ありがとうございました。次年度も皆
様のご協力いただき今年以上のご寄付お願いいた
します。

■中長期検討委員会■
委員長　長沢　一好 君

　熊谷会長のテーマ「人と人とのつながりの中で、
互いに学び成長していこう」を念頭に創立50周年
後のクラブ全体の在り方を検討し、更なる発展と会
員増強のため、会員増強委員の皆様と協力して行
いました。50周年を節目に退会と思われた先輩方

から留まっていただき、これからの山形南RCのためにも良き伝統を教
えていただいた点も大きいと思います。これからも中長期検討委員会
は、元気な山形南RCを継続するため、会員増強に力を注がなければ
なりません。増強なくして新しいパワーは生まれません。これからも皆
様のご協力よろしくお願いいたします。

委員会引継ぎフォーラム


